

FRA

LE JOURNAL DES
ENTREPRISES - LE BRIEF
(EDITION TOULOUSE)
(NEWSLETTER)

Famille du média : Médias professionnels

Périodicité: Quotidienne

Audience: N.C.

Sujet du média : Economie-Services

Edition: 04 juillet 2023 P.3

Journalistes: -

Nombre de mots: 151

p. 1/1

MONTPELLIER

Dyneff ouvre la première station à hydrogène sur autoroute en France

Le fournisseur d'énergie montpelliérain Dyneff (700 salariés, CA 2022 : 3,9 Mds €) inaugure la première station de distribution d'hydrogène (H2) bas carbone à l'échelle du réseau autoroutier français. Située dans la station autoroutière Dyneff Toulouse Sud, l'infrastructure a été conçue par la société grenobloise McPhy, spécialiste des équipements de production et distribution d'hydrogène. Elle alimentera principalement une flotte de poids lourds et de bus, en leur permettant d'effectuer plusieurs chargements journaliers à 350 bars. L'équipement, à ce titre, s'inscrit dans le projet "Corridor H2", porté par la Région Occitanie et visant à favoriser la transition vers l'hydrogène pour la mobilité lourde. Dyneff gère un réseau de 140 stations-service dont 19 stations-service autoroutières (en France et en Espagne). Connu depuis soixante ans comme distributeur de carburants et de combustibles, le groupe montpelliérain s'oriente depuis 2015 vers les énergies renouvelables.